

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

FONDEE EN 1827

NOUVELLE-ORLEANS, LNE., FRIDAY JUNE 22, 1917.

Vol. 90. No. 302.

SUBMERSIBLE COULÉ

Six cent quarante-deux navires anglais détruits depuis février

Sept Américains décorés de citations militaires. — Navire anglais torpillé par un sous-marin allemand. — Arthur J. Balfour, dit que l'Amérique est décidée de sortir vainqueur dans cette guerre — Déportation en Belgique.

Base Navale Américaine, sur mer, 21 juin. — Un sous-marin allemand a été abordé et coulé par un destroyer américain, d'après ce que rapporte un membre de l'équipage du destroyer. Lorsque le periscopie du submersible fut aperçu par un marin, il n'était qu'à une faible distance, et le sous-marin commença à s'enfoncer dans l'eau, mais avant qu'il eut le temps de disparaître entièrement, le destroyer l'abordait. Le destroyer par conséquent ne put faire usage de ses canons, mais coula le submersible en le heurtant. C'est le premier sous-marin allemand, que les destroyers américains prétendent avoir détruit.

Paris, 21 juin. — Un sous-marin allemand a torpillé un navire de la flotte anglaise. Pendant que les membres de l'équipage d'un bateau-patrouille anglais, embarqués dans des canots de sauvetage les soldats du navire torpillé le submersible fit feu à plusieurs reprises sur les canots, tuant huit marins.

Londres, 21 juin. — Depuis que l'Allemagne a commencé sa terrible guerre sous-marine, le 1er février, 612 navires anglais, d'un tonnage réuni se chiffrent approximativement à 2,200,000, ont été coulés, d'après un rapport officiel publié aujourd'hui.

Paris, 9 juin, via le courrier à New York, 21 juin. — Sept américains de plus, au Service de la France, viennent d'être décorés de citations militaires pour exploits de bravoure sur le champ de bataille, et en donnant une preuve de leur sang-froid imperturbable sous le feu nourri de l'ennemi. Les décorés sont membres de la Section 3 du service ambulancier américain, et depuis huit mois ils ont éprouvé de rudes épreuves dans les Balkans. Ils sont les nommés Levering Hill et Charles Baird, de New York, diplômés à l'université Harvard, et Cornelius Winant, également de la même ville, diplômé de Princeton. Hill qui est l'assistant commandant de la division, a été honoré à trois reprises.

Paris, 9 juin, via le courrier à New York, 21 juin. — Sept américains de plus, au Service de la France, viennent d'être décorés de citations militaires pour exploits de bravoure sur le champ de bataille, et en donnant une preuve de leur sang-froid imperturbable sous le feu nourri de l'ennemi. Les décorés sont membres de la Section 3 du service ambulancier américain, et depuis huit mois ils ont éprouvé de rudes épreuves dans les Balkans. Ils sont les nommés Levering Hill et Charles Baird, de New York, diplômés à l'université Harvard, et Cornelius Winant, également de la même ville, diplômé de Princeton. Hill qui est l'assistant commandant de la division, a été honoré à trois reprises.

NOUVELLES DU VIEUX MONDE

SERVICE SPECIAL DE LA PRESSE ASSOCIEE DE PARIS

L'ALLEMAGNE N'ATTENDRA PAS POUR DECLARER LA GUERRE AU BRÉSIL

Rio de Janeiro. — Suivant des télégrammes transmis à Montévidéo par le journal "A Noticia", de Rio de Janeiro, le Dr. Pauli, ancien ministre d'Allemagne au Brésil, a déclaré que son pays n'attendra pas des mesures d'hostilité pour déclarer la guerre au Brésil. Le premier acte du gouvernement allemand sera d'annuler la dette de café réquisitionnée à Hambourg en 1914-1915.

LE BRÉSIL

Rio de Janeiro. — L'Université de Bahia a envoyé un télégramme au sénateur Ruy Barbosa, lui demandant, comme couronnement de sa brillante carrière politique et parlementaire, de placer nettement le Brésil aux côtés de l'Entente.

PATROUILLE BRÉSILIENNE DANS L'ATLANTIQUE

Rio de Janeiro. — L'escadre brésilienne a commencé la surveillance du Sud de l'Océan Atlantique.

L'ESCADRE NORD-AMERICAINE A RIO DE JANEIRO

Rio de Janeiro. — L'escadre nord-américaine est entrée dans la baie de Guanabara à côté de l'escadre brésilienne. Le Dr. Nilo Pecanha, ministre des Affaires Étrangères, l'amiral Alexandrino de Alencar, ministre de la marine, les autorités supérieures de l'armée et de la marine attendaient sur les quais afin d'apporter le salut de la nation à l'escadre de l'amiral nord-américain.

LE CHARBON AU BRÉSIL

Rio de Janeiro. — La presse demande aux industriels et aux com-

DÉPÊCHES DE LA DERNIÈRE HEURE

DEMENTI

Washington, D. C., 21 juin. — M. Lansing dément le rapport annonçant que le gouvernement se proposait d'envoyer une mission de guerre au Japon.

PAS DE PAIX POUR LA RUSSIE

Washington, D. C., 21 juin. — Boris Bakhtmetoff, ambassadeur de la nouvelle Russie, a déclaré dans une interview que la Russie n'accepterait aucune proposition de paix, et se battra jusqu'à la fin de la guerre. L'ambassadeur et sa suite, ont pris part à un banquet ce soir, à la Maison Blanche. Une conférence aura lieu demain entre M. McAdoo et l'ambassadeur Bakhtmetoff.

"DRY ZONE"

Jefferson City, Mo., 21 juin. — Le gouverneur Gardner, de concert avec le gouverneur Capper, de Kansas, se proposent de demander au département de la guerre, d'établir un "dry zone", aux environs de Leavenworth, Kansas.

LES FRANÇAIS AVANCENT TOUJOURS

Londres, 21 juin. — Les Teutons viennent d'éprouver une surprise. Ils avaient réussi à pénétrer dans les premières lignes françaises sur deux points, au sud du Mont des Singes, et au nord de la Ferme Mersy. Peu après les Français dans une vigoureuse attaque recaptèrent les positions au Sud du Mont des Singes. Le champ était couvert de soldats teutons morts, indiquant une forte perte pour l'armée du Crown Prince. Les Français ont capturé 50 prisonniers en Champagne, et ont gagné du terrain au nord-ouest du Mont Carnillet. Le calme règne sur le front britannique.

UNE ALLEMANDE DE MARQUE INTERNEE

Angers. — La femme du gouverneur sud-africain allemand, venant de la Rochelle a été internée au dépôt des Austro-Allemands à Angers.

A propos des rats à la Nlle-Orléans

A la suite d'une conférence entre les membres de la commission du port et les représentants du bureau de santé de la ville et de l'Etat, la question de compléter la mise à l'épreuve des rats du système des docks de la Nouvelle-Orléans, est entourée d'incertitude. La commission du port est disposée de faire continuer les travaux, mais ignore où trouver l'argent nécessaire pour mener à bonne fin l'entreprise. D'autre part les membres du bureau de santé déclarent qu'il est absolument nécessaire de compléter les travaux. Pendant ce temps l'ordonnance qui permettrait de lever les restrictions de quarantaine, aux quatre débarcadères mis à l'épreuve des rats, rencontre de l'opposition, par les protestations déposées par la "Property-Owners' Protective Association." Les officiers du bureau de santé disent que les protestations sont illégales, et ont l'espoir de voir le conseil de ville, adopter les amendements de l'ordonnance.

LES ALSACIENS-LORRAINS ET LE REFERENDUM

Londres. — M. Helmer, l'avocat de Colmar, le défenseur d'Hansi a fait à Londres, une conférence sur l'Alsace, où, après avoir démontré, tant au point historique qu'au point de vue politique que l'Alsace et la Lorraine étaient françaises, il a fait la déclaration suivante: "Si demain un plébiscite se produisait sur la question du retour de l'Alsace-Lorraine à la France, c'est à peine si l'on parviendrait à grouper quelques centaines de voix hostiles noyées dans un million 300,000 réponses favorables. Mais, ce plébiscite n'est pas nécessaire. L'Alsace n'est pas allemande et le Traité de Francfort doit être déchiré purement et simplement."

LE MANQUE DE VIANDE EN L'AN II

D'un rapport de Police de l'An II nous détachons le passage suivant: 2 ventose, au II. La disette de viande va toujours croissant. Il faut se morfondre trois ou quatre heures à la porte des bouchers incertains même d'en avoir au bout du terme.

LA FARINE DE SEIGLE

Grenoble. — Le préfet de ce département vient de taxer la farine de seigle panifiable, blutée à 70 pour cent, à 46 francs les 100 kilos poids net sans départ du seuil de la boulangerie du lieu du moulin.

EXERCICES DE FIN D'ANNÉE

COMPLICES DES BOCHES

L'Union de Maisonnouve: Il n'est personne parmi nous qui ne soit prêt à dénoncer le vandalisme et l'esprit de persécution des Allemands.

Nous nous apitoyons surtout sur le sort de ces populations des provinces françaises ou belges encore occupées, parce que nous voyons qu'elles sont rationnées par ordre des autorités allemandes.

Or, en plein Canada, en pleine province de Québec, nous sommes pratiquement rationnés, et ceux qui nous traitent de cette façon sont nos propres compatriotes, négociants, manufacturiers ou fabricants, etc.

Des fabricants se liguent ensemble et décrètent sans raison une hausse dans le prix d'un comestible, et cela sans nécessité de leur part.

Chez certains fournisseurs en gros de produits alimentaires il semble exister une sorte de complot pour rationner notre population quand il existe dans le pays suffisamment de produits, pour nous permettre de faire de l'exportation en quantités assez considérables.

Ceux-là qui traitent ainsi le peuple méritent qu'on les mette au rang des persécuteurs. Tentons de la France et de la Belgique, puisqu'ils contribuent avec les séides du Kaiser à faire souffrir ceux qu'ils devraient aider de toutes leurs forces.

Les accapareurs sont véritablement les complices des barbares de la Germanie et nos gouvernements ont le devoir de les traquer tout comme ils traqueraient des comploteurs allemands qui tenteraient quelque coup de main contre nos vies et nos propriétés.

Mais quand le gouvernement fédéral se décidera-t-il à agir pour tout ce bon travail des gens?

LA PREPARATION DU BRÉSIL A LA GUERRE

Rio de Janeiro. — Les mesures de guerre ne seront prises par le Brésil qu'après la proclamation de la solidarité de la nation avec les Etats-Unis d'Amérique du Nord et la prise effective des navires allemands internés dans les ports brésiliens. La réduction d'exportation des denrées alimentaires sera scrupuleusement étudiée afin de ne pas diminuer le ravitaillement des pays alliés. Cette réduction sera graduelle et basée strictement sur les docks.

Procès du jour à la Nlle-Orléans

L'inventaire de la succession de John Adam Wellington, déposée hier à la cour civile de district se monte à \$86,689, comme suit: biens de la municipalité de la Nouvelle-Orléans, \$22,800; bons de l'Etat, \$50,000; propriété foncière, \$9,000; meubles, \$1,500; argent comptant, \$29,552.

LES DISSIDENTS ENTRE L'ALLEMAGNE ET L'AUTRICHE

Bâle. — Interrogé au Landtag de Bavière, au sujet de son récent voyage à Vienne et à Berlin, le comte Hertling, ministre président bavarois, a déclaré que "les divergences qui peuvent exister entre l'Allemagne et l'Autriche sont de simples divergences d'intérêt", et il a ajouté que ces différences sont sans aucune importance, réelles et ne peuvent même faire l'objet d'une préoccupation."

CHERTÉ DES VIVRES

Une grande démonstration séditieuse par les suffragettes

Prochaine investigation, à propos des denrées alimentaires. — Travaux seront poussés sur la construction des destroyers. — Le Baron Moncheur remercie l'Amérique, au nom de la Belgique. — Une aviatrice patriote.

Washington, D. C., 21 juin. — Plus de mille suffragettes portant des bannières, à la tête desquelles était Mme D. W. Richardson, de Missouri, ont attaqué les sentinelles en face de la Maison Blanche, et ont créé un désordre épouvantable, en criant à tue-tête que le président Wilson et Elihu Root, avaient trompé la Russie en déclarant que l'Amérique est une démocratie. Les suffragettes ont été dispersées, mais sont revenues à la charge, et finalement la démonstration séditieuse a pris fin lorsque des agents de police ont mis en état d'arrestation Mme Dee Richardson.

Washington, D. C., 21 juin. — Les officiers du département de l'Agriculture et les membres de la commission fédérale du commerce, ont eu hier une conférence préliminaire, afin de discuter la prochaine investigation qui sera ouverte à l'égard d'un prix uniforme des denrées alimentaires. Dans deux semaines le commissaire Davies se rendra à Chicago, avec ses experts, afin de donner son attention aux viandes frigorifiées. La commission reçoit journellement des plaintes de milliers de personnes, en ce qui concerne la cherté de la vie.

Washington, D. C., 21 juin. — A cause du peu de wagons qu'ils ont en service actuellement, les chemins de fer du pays s'opposent à transporter des villos de l'intérieur aux ports de l'Atlantique, les trains destinés à l'exportation, à moins qu'un préalable, des vapeurs soient destinés pour le chargement immédiat des grains. La "Interstate Commerce Commission," s'est réunie, afin de prendre des mesures nécessaires, pour éliminer ces obstacles.

Washington, D. C., 21 juin. — Le quartier général de la Croix Rouge annonce aujourd'hui que Mlle Katherine Stinson, l'aviatrice, qui survolera plusieurs villes en jetant des bombes contenant des étiquettes, engageant les citoyens à souscrire au fonds de la Croix Rouge, quittera à Washington, samedi après-midi. A son arrivée elle sera reçue par le secrétaire McAdoo, et prendra part à un banquet donné en son honneur par le comité de la Croix Rouge.

Washington, D. C., 21 juin. — En apprenant qu'un si grand nombre de navires américains avaient été coulés dans une semaine par des sous-marins allemands, le secrétaire de la marine Daniels, a envoyé des télégrammes aux propriétaires des chantiers de construction, qui ont des contrats avec les Etats-Unis, pour la construction de destroyers, leur demandant de pousser les travaux, afin de dévorer les destroyers.

LE BILLET PARISIEN DE JEAN-BERNARD

prend que Lénine est originaire d'une famille orthodoxe, mais assure que son frère fut pendu en 1887 pour avoir participé à un complot contre Alexandre III. Il ajoute que Lénine est plus connu en Russie que Jules Césaire en France.

"Lénine, écrit M. S. Drudzo, a commencé sa vie de militant en 1890. C'est lui qui organisa en 1895, avec Martoff, l'Union d'Affranchissement de la Classe ouvrière." C'est lui qui, après avoir fait plusieurs années de Sibirie est venu à l'étranger où il a fondé avec Plakanoff, Vera Zassoulitch, Martoff, Axelrod et Polessoff, l'organe révolutionnaire "Iskra" (l'Éclaircie). C'est lui qui a écrit sous le nom de Vladimir Ilitch un ouvrage de valeur, "Évolution du capitalisme en Russie." A partir de 1903 il devient le chef incontestable d'une tendance dans le marxisme russe connue sous le nom de "bolchevisme." Tout cela est intéressant, mais n'empêche nullement que les journalistes français ont le droit d'être traités avec plus d'égards, même quand ils se trompent sur le compte d'un agitateur qui, à l'heure actuelle, travaille, sans discussion possible, pour le Roi de Prusse.

LES ALSACIENS-LORRAINS ET LE REFERENDUM

Londres. — M. Helmer, l'avocat de Colmar, le défenseur d'Hansi a fait à Londres, une conférence sur l'Alsace, où, après avoir démontré, tant au point historique qu'au point de vue politique que l'Alsace et la Lorraine étaient françaises, il a fait la déclaration suivante: "Si demain un plébiscite se produisait sur la question du retour de l'Alsace-Lorraine à la France, c'est à peine si l'on parviendrait à grouper quelques centaines de voix hostiles noyées dans un million 300,000 réponses favorables. Mais, ce plébiscite n'est pas nécessaire. L'Alsace n'est pas allemande et le Traité de Francfort doit être déchiré purement et simplement."

LE MANQUE DE VIANDE EN L'AN II

D'un rapport de Police de l'An II nous détachons le passage suivant: 2 ventose, au II. La disette de viande va toujours croissant. Il faut se morfondre trois ou quatre heures à la porte des bouchers incertains même d'en avoir au bout du terme.

LA FARINE DE SEIGLE

Grenoble. — Le préfet de ce département vient de taxer la farine de seigle panifiable, blutée à 70 pour cent, à 46 francs les 100 kilos poids net sans départ du seuil de la boulangerie du lieu du moulin.

CHERTÉ DES VIVRES

Une grande démonstration séditieuse par les suffragettes

Prochaine investigation, à propos des denrées alimentaires. — Travaux seront poussés sur la construction des destroyers. — Le Baron Moncheur remercie l'Amérique, au nom de la Belgique. — Une aviatrice patriote.

Washington, D. C., 21 juin. — Plus de mille suffragettes portant des bannières, à la tête desquelles était Mme D. W. Richardson, de Missouri, ont attaqué les sentinelles en face de la Maison Blanche, et ont créé un désordre épouvantable, en criant à tue-tête que le président Wilson et Elihu Root, avaient trompé la Russie en déclarant que l'Amérique est une démocratie. Les suffragettes ont été dispersées, mais sont revenues à la charge, et finalement la démonstration séditieuse a pris fin lorsque des agents de police ont mis en état d'arrestation Mme Dee Richardson.

Washington, D. C., 21 juin. — Les officiers du département de l'Agriculture et les membres de la commission fédérale du commerce, ont eu hier une conférence préliminaire, afin de discuter la prochaine investigation qui sera ouverte à l'égard d'un prix uniforme des denrées alimentaires. Dans deux semaines le commissaire Davies se rendra à Chicago, avec ses experts, afin de donner son attention aux viandes frigorifiées. La commission reçoit journellement des plaintes de milliers de personnes, en ce qui concerne la cherté de la vie.

Washington, D. C., 21 juin. — A cause du peu de wagons qu'ils ont en service actuellement, les chemins de fer du pays s'opposent à transporter des villos de l'intérieur aux ports de l'Atlantique, les trains destinés à l'exportation, à moins qu'un préalable, des vapeurs soient destinés pour le chargement immédiat des grains. La "Interstate Commerce Commission," s'est réunie, afin de prendre des mesures nécessaires, pour éliminer ces obstacles.

Washington, D. C., 21 juin. — Le quartier général de la Croix Rouge annonce aujourd'hui que Mlle Katherine Stinson, l'aviatrice, qui survolera plusieurs villes en jetant des bombes contenant des étiquettes, engageant les citoyens à souscrire au fonds de la Croix Rouge, quittera à Washington, samedi après-midi. A son arrivée elle sera reçue par le secrétaire McAdoo, et prendra part à un banquet donné en son honneur par le comité de la Croix Rouge.

Washington, D. C., 21 juin. — En apprenant qu'un si grand nombre de navires américains avaient été coulés dans une semaine par des sous-marins allemands, le secrétaire de la marine Daniels, a envoyé des télégrammes aux propriétaires des chantiers de construction, qui ont des contrats avec les Etats-Unis, pour la construction de destroyers, leur demandant de pousser les travaux, afin de dévorer les destroyers.

LE BILLET PARISIEN DE JEAN-BERNARD

prend que Lénine est originaire d'une famille orthodoxe, mais assure que son frère fut pendu en 1887 pour avoir participé à un complot contre Alexandre III. Il ajoute que Lénine est plus connu en Russie que Jules Césaire en France.

"Lénine, écrit M. S. Drudzo, a commencé sa vie de militant en 1890. C'est lui qui organisa en 1895, avec Martoff, l'Union d'Affranchissement de la Classe ouvrière." C'est lui qui, après avoir fait plusieurs années de Sibirie est venu à l'étranger où il a fondé avec Plakanoff, Vera Zassoulitch, Martoff, Axelrod et Polessoff, l'organe révolutionnaire "Iskra" (l'Éclaircie). C'est lui qui a écrit sous le nom de Vladimir Ilitch un ouvrage de valeur, "Évolution du capitalisme en Russie." A partir de 1903 il devient le chef incontestable d'une tendance dans le marxisme russe connue sous le nom de "bolchevisme." Tout cela est intéressant, mais n'empêche nullement que les journalistes français ont le droit d'être traités avec plus d'égards, même quand ils se trompent sur le compte d'un agitateur qui, à l'heure actuelle, travaille, sans discussion possible, pour le Roi de Prusse.

LES ALSACIENS-LORRAINS ET LE REFERENDUM

Londres. — M. Helmer, l'avocat de Colmar, le défenseur d'Hansi a fait à Londres, une conférence sur l'Alsace, où, après avoir démontré, tant au point historique qu'au point de vue politique que l'Alsace et la Lorraine étaient françaises, il a fait la déclaration suivante: "Si demain un plébiscite se produisait sur la question du retour de l'Alsace-Lorraine à la France, c'est à peine si l'on parviendrait à grouper quelques centaines de voix hostiles noyées dans un million 300,000 réponses favorables. Mais, ce plébiscite n'est pas nécessaire. L'Alsace n'est pas allemande et le Traité de Francfort doit être déchiré purement et simplement."

LE MANQUE DE VIANDE EN L'AN II

D'un rapport de Police de l'An II nous détachons le passage suivant: 2 ventose, au II. La disette de viande va toujours croissant. Il faut se morfondre trois ou quatre heures à la porte des bouchers incertains même d'en avoir au bout du terme.

LA FARINE DE SEIGLE

Grenoble. — Le préfet de ce département vient de taxer la farine de seigle panifiable, blutée à 70 pour cent, à 46 francs les 100 kilos poids net sans départ du seuil de la boulangerie du lieu du moulin.

LES DISSIDENTS ENTRE L'ALLEMAGNE ET L'AUTRICHE

Bâle. — Interrogé au Landtag de Bavière, au sujet de son récent voyage à Vienne et à Berlin, le comte Hertling, ministre président bavarois, a déclaré que "les divergences qui peuvent exister entre l'Allemagne et l'Autriche sont de simples divergences d'intérêt", et il a ajouté que ces différences sont sans aucune importance, réelles et ne peuvent même faire l'objet d'une préoccupation."

LE PILLAGE DE LA BELGIQUE

Des "Informations Belges": Une feuille bruxelloise toulousaine publie le texte de deux arrêtés du Gouverneur Général en Belgique occupée ordonnant à quiconque — propriétaire, locataire ou gérant — des peupliers, des ormes, des frênes, des pins ou des sapins, de déclarer avant le 1er juin au chef d'arrondissement (Kreis-chef) compétent, le nombre de ses peupliers, ormes et frênes d'une dimension donnée, l'âge approximatif de ses pins et sapins ainsi que la superficie approximative des terrains plantés.

80,000 ALLEMANDS MOBILISABLES EN ESPAGNE

Madrid. — D'après le dernier recensement, le nombre des Allemands mobilisables, présents en Espagne, est de 80,000. Chaque consul a enregistré les Allemands de son ressort et ils sont répartis par fractions de temps en temps.